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 主席(以西班牙语发言)：我宣布裁军谈判会议第 1392 次全体会议开始。 

 由于这是秘鲁作为主席国的最后一周，我想简要总结一下我所开展的工作。

自我担任裁军谈判会议主席以来，我一直把工作重点放在非正式协商进程上，希

望这能使我们就今年的工作方案提案达成谅解。 

 在不妨碍正在作出的这些努力的情况下，我们上周为希望就议程上的任何项

目发表意见的代表团提供了机会。我认为这是一种有益的做法，并谨此感谢与我

们交流意见的代表团。 

 此刻我想告诉大家，我正在开展关于工作方案的协商。在这些协商范围内，

我拟订了一项旨在调和各种观点的提案。我相信这是试图在不同意见中找到妥协

的最好办法。然而，事实是，我尚无法报告是否就迄今提交的任何提案达成了共

识，今天我也不能自行提出一项工作方案提案。 

 尽管如此，我仍在等待对我在协商范围内一直推动的倡议的反应。我将继续

努力在非正式基础上调和各种立场，直到我担任主席的最后一天，即本星期五。

如有需要告知大家的任何重大进展――我希望如此――我将及时召开一次全体会

议，以便向诸位介绍所做的工作。这就是目前我可以告诉大家的协商进展情况。 

 我想知道有没有代表团想按我们全体会议的惯例发言，因为现在是发言的时

候了。 

 请俄罗斯联邦发言。 

 杰伊涅科先生(俄罗斯联邦) (以俄语发言)：主席先生，首先请允许我向你和

你在秘鲁常驻代表团的同事表示感谢。在你的支持下，就裁谈会的工作方案找到

相互可以接受的解决办法方面出现了令人鼓舞的发展。甚至有那么一刻，绝大多

数代表团一直努力达成的妥协看起来并不是完全无法实现的。 

 然而，由于我们无法控制的原因，我们未能维持积极的势头，现在基本上又

回到了几个月前开始的地方。这就是现实，是裁谈会，包括即将担任主席国的波

兰在制定新算法时(当然是在不同的、更紧张的时间框架内)――将不得不考虑的

现实。 

 尊敬的各位同事，今天的会议使我们有机会分析所发生的情况，并确定我们

集体努力商定一项工作方案的最佳方法，这项工作方案应符合若干标准。 

 首先，工作方案应该是全面的：它必须包括裁谈会议程上的关键项目――如

果不是全部的话。俄罗斯代表团始终坚持这一原则，拒绝让哪个问题占主导地

位，更不用说排除所有其他问题了。我们将继续以这一原则为指导。 

 第二，工作方案应该是均衡的：它不仅应集中于单个议程项目的讨论任务，

还应集中于谈判，或至少是在不久的将来启动谈判的真正前景。否则的话，裁谈

会将注定永远在具体国家和集团众所周知的优先事项之间徘徊，而与此同时，关

键问题一个接一个地被平行的会议和论坛接管。遗憾的是，先例已经设定，希望

它不要成为一个规则。 

 在这方面，不妨审查所提出的其余提案，看看它们是否符合上述标准，并在

此基础上决定我们的最佳选择。同样重要的是，我们应努力就工作方案启动的进

程的预期目标达成共识。主要是确保就工作方案达成一致的努力，尤其是在执行
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阶段作出的努力，能将裁谈会成员团结起来，而不是产生更大的分歧。我们期待

着进行实质性和建设性的谈话。 

 主席(以西班牙语发言)：谢谢俄罗斯联邦代表的发言。 

 没有其他代表团请求发言，我想今天的会议可以结束了。非常感谢大家的

参与。 

 裁军谈判会议的下一次全体会议原则上将于 6 月 28 日星期二上午 10 时举

行。我说“原则上”，是因为正如我先前所说，我不排除这种可能性：如果我的

协商从现在到星期五有任何进展，我可能需要另召开一次全体会议。否则的话，

下次会议将于 6 月 28 日星期二上午 10 时举行。谢谢大家来到这里，如果不能再

见的话，我尤其要感谢大家在我担任主席期间对我的支持。我特别感谢秘书处的

支持，感谢穆勒先生、索利曼女士、卡尔布施先生和所有其他人。 

 散会。 

上午 10 时 20 分散会。 


